



## Versicherungsnachweis über das Bestehen einer Halterhaftpflichtversicherung

gemäß § 37 LuftVG, § 106 LuftVZO i.V.m. § 102 LuftVZO

### Certificate of Insurance of Owners` Third Party Liability Insurance in force

Policen-Nr./ Policy-No.: 025896998

Laufzeit vom/bis Period from/to: 24.04.2018/24.04.2019, 00:00 Uhr/00:00 a.m.

Musterbezeichnung/ Type of aircraft	Werk-Nr./ Serial-No.	Abfluggewicht Take-Off Mass
DJI Mavic Pro	08QDE2U012044F	0,80 kg

Luftfahrzeughalter/Owner of aircraft: JOnas Kramer Filmproduktion

Anschrift/Address: Albert-Fehrenbach-Weg 33, 78120 Furtwangen im Schwarzwald

Der Halter des in diesem Dokument spezifizierten Luftfahrzeugs verfügt über Versicherungsschutz durch das unten genannte Unternehmen im Rahmen der Luftfahrt-Haftpflicht-Versicherungsbedingungen. Die Versicherung gilt für das oben genannte Luftfahrzeug und den benannten Zeitraum.

The owner of the aircraft which is specified in this Certificate is covered within the scope of the Terms and Conditions of the Aviation Third Party Liability Insurance by the company named below.

Im Rahmen der Deckungssumme/

Within the insurance sum: 1.500.000,00 EUR

finden folgende Mindestdeckungssummen Anwendung/ the following minimum sums are covered:

Halterhaftpflicht/ Owners` Third Party Liability

Personen-und Sachschäden/ 750.000 SZR / SDR

Bodily injury and property damage:

Soweit Versicherungspflicht nach dem Recht der Europäischen Union oder deutschem Recht besteht, sind Kriegs-und Terrorschäden bis zur gesetzlichen Mindesthaftungssumme mitversichert.

If required by law of the European Union (EU) or the Federal Republic of Germany damages caused by acts of war and acts of terror are insured up to the statutory minimum limit of liability.

Geografischer Geltungsbereich weltweit, exklusive USA, US-Territorien und Kanada gemäß den jeweils dem Vertrag zugrunde liegenden Versicherungsbestimmungen.

Geographical Limit worldwide excluding USA, US-Territories and Canada in accordance with the provisions of the policy agreed on each contract.

Bad Kreuznach, 23.02.2018  
Ort, Datum/Place, Date